



高井戸東小学校

5月号
No. 616

URL<http://www.suginami-school.ed.jp/takaidohigashisyu/> TEL 03-3304-5711

自分事として

副校長 池田 浩

きれいに咲いていた桜の花もとうとう終わりを迎え、緑の葉がまぶしい季節となりました。花壇には、花々が元気に咲いています。私自身、高井戸東小学校での初めての“春”を感じながら過ごしています。

早いもので、令和6年度が始まり、約1か月が経ちました。子供たちは新しい教室や担任、新しい勉強にも少しずつ慣れてきた様子がかがえます。休み時間は、暖かな陽気の中、校庭に出て、とても楽しそうに走り回っています。そのような子供たちの様子を見てみると、こちらも自然と笑顔になってきます。

さて最近、日本各地で大きな地震が頻発しています。被害に遭われた方や、亡くなられた方、避難生活を余儀なくされている方が大勢いらっしゃることに、心よりお悔やみを申し上げます。

4月20日土曜授業日に大きな地震を想定した引き渡し訓練を実施しました。たくさんの保護者の方々のご協力ありがとうございました。学校では、引き渡し訓練以外にも地震や火災を想定した避難訓練を毎月必ず実施しています。

同じ地震や火災を想定した訓練でも、授業中・休み時間など発災時の状況を変えて行っています。何度も何度も類似した訓練を繰り返すことで、子供たちは災害時の身の守り方を身体で覚えていきます。災害はいつ、どこで起こるかわかりません。だからこそ子供たちには、何かが起こった瞬間、今いる場所で・今あるもので、自分の身を守る術を、一人一人がしっかりと身に付けてほしいと考えています。

一人一人が自分事として意識し、各自・各家庭で備えを行うことがとても大切です。ぜひ各ご家庭でも、子供と一緒に非常用持ち出し品や避難経路、連絡方法などについて「自分事」として見直してみてください。

緊急連絡メールについて

昨年度まで使用していた「すぐメール」の廃止により、今年度より「tetoru (テトル)」にて連絡させていただきます。

また、お便り等の配布や欠席・遅刻・早退等の連絡も「tetoru (テトル)」を活用していきますので、まだ登録がお済みでご家庭は早めの登録をお願いします。※5月からオンラインでの欠席等の連絡は「tetoru (テトル)」のみとなります。

ご不明点等ございましたら、副校長までお問い合わせください。

生活指導について

生活指導主任

能勢 純

新年度がスタートして約1か月が経ちました。1年生も、6年生に手伝ってもらいながら、学校生活に少しずつ慣れてきました。今月の目標は、「力を合わせて助け合おう」です。学校生活では、力を合わせて助け合う場面がたくさんあります。学級活動、係、クラブ、委員会など、学校の様々な場面で、声を掛け合い、協力することの大切さを学んでほしいと願い、教職員一同、指導に当たっていきます。

今月のもう一つの目標は、「自転車の正しい乗り方を知ろう」です。4年生は23日(木)に自転車安全講習も予定しています。日頃の点検や乗り降りの仕方、ブレーキのかけ方、ヘルメットの着用や夜間のライトの点灯、左側通行について等、自転車の乗り方について、ご家庭でも引き続き、お子さんと一緒にご確認をよろしく願いいたします。